

Pkw-Export im Mai zurückgegangen

Die Pkw-Exporte aus deutscher Fertigung sind im Mai um 13 Prozent auf 347 600 Einheiten zurückgegangen. Matthias Wissmann, Präsident des Verbandes der Automobilindustrie (VDA), unterstrich: „Das Marktumfeld ist anspruchsvoller als noch vor einem Jahr. Allerdings sind unsere Auslandsbestellungen weltweit im Mai 2012 noch einmal um vier Prozent gestiegen.“

Allein auf dem wichtigen US-Markt haben die deutschen Hersteller nach VDA-Angaben im Mai ihren Absatz von Light Vehicles um 18 Prozent gesteigert. „Der Pkw-Weltmarkt bleibt auf Wachstumskurs, aber Westeuropa macht uns zunehmend Sorge. Europa sollte daher rasch zu einer gemeinsamen Strategie finden, wie die Schuldenkrise gelöst werden kann“, sagte Wissmann.

In den ersten fünf Monaten war bei der Pkw-Inlandsproduktion ein leichter Rückgang von zwei Prozent auf rund 2,4 Millionen Einheiten zu verzeichnen. Im Mai selbst wurden 450 000 Pkw produziert. Das ist ein Rückgang gegenüber dem Rekordwert, der im Mai 2011 erreicht wurde, von 17 Prozent. (ampnet/nic)